

LE FRONT

EDITION SPECIALE

LE SEUL HERBOMADAIRE DES ETUDIANTS
de L'UNIVERSITE de L'ACADIE à MONCTON

Le 18 février, 1980

SPECIAL- ELECTIONS F.E.U.M.

SPECIAL — F.E.U.M.

AU KACHO
LUNDI 3 MARS
MARDI 4 MARS
AVEC RICHARD SEGUIN
"INVITATION spéciale aux étudiants
de 1^o et 2^{ième} année.

CANDIDATS AUX ELECTIONS DE LA F.E.U.M.

Après les élections du fédéral, c'est à notre tour d'en avoir. Et ces dernières sont autant importantes que celles d'aujourd'hui. C'est-à-dire que le vote que vous allez faire demain a d'autant plus d'importance que celui que vous allez ou que vous avez déjà fait. Pourquoi? Parce que les étudiants que, par votre vote, vous allez élire seront ceux qui administreront les affaires étudiantes, maintiendront le contact entre l'administration de l'Université et les étudiants, etc... (il y en aurait trop à énumérer).

Donc, nous comptons fortement sur votre participation. C'est la première année que l'on a tant de candidats en lice depuis longtemps; c'est donc de notre devoir d'aller voter. Comment peut-on critiquer une administration si une possibilité d'élire l'administration s'est présentée et que l'on en a pas profité?

Donc, à vous de choisir... On attend plus de 50% des étudiants.

Les candidats:

1. Au poste de directeur des affaires académiques
 - i) Denis Lebrun
 - ii) Jean Roy
 - iii) Mario Thériault
 - iv) Robert Melanson
2. Au poste de directeur des affaires administratives
 - i) Gaston Aubé
 - ii) Robert Melanson
3. Au poste de secrétaire général
 - i) Gérald Lavallée
 - ii) Agathe Arsensault
 - iii) Robert Melanson

6 mois plus tard...

Mercredi, le 13 février, le directeur du Médium (Daniel Macleod) propose à la table de la fédération, "la nouvelle structure du journal". (Voir le Médium du 11 février pages 4 et 5)

Bien que d'accord avec l'idée d'un changement organisationnel, la table de la F.E.U.M. ne peut imposer à la prochaine équipe du journal (son mandat actuel se terminant dans moins d'un mois), la structure tel que proposée.

Jeudi le 14, après l'ajournement de la réunion; le point est ramené à l'ordre du jour... La F.E.U.M. accorde une augmentation monétaire à l'équipe du médium...

Vendredi le 15, le directeur Daniel Macleod démissionne. Etant donné l'importance des élections, quelques étudiants avec l'accord de l'exécutif de la fédération, décident de produire un journal de dernières minutes, qui se veut ni plus ni moins qu'un "Spécial Election".

A ces étudiants nous disons merci de nous permettre de connaître un peu plus les candidats qui bientôt seront à la tête de notre fédération.

Nous regrettons le fait de ne pouvoir publier les articles et lettres des collaborateurs. De plus, le nom du journal est laissé à la discrétion de ceux qui l'on produit.

Jean Nadeau
dir. aux aff. administratives

GROSSE FOIRE DU MARDI GRAS (costumée)

Mardi le 19 février
au KachO
à 20h30

Organisée par le Département d'Histoire
ARTISTES INVITES

Jos Lacanne
&
John Aucoin

\$1.00 - pour les étudiants
\$2.00 - non-étudiants

.50 - de pénalité pour les non-costumés!
Venez en grand nombre revivre le mardi gras de l'époque!!!

HORAIRE

DU KACHO

Horaire des activités du
15 au 23 fév.

Lundi: Café étudiant
Mardi soir: Party de Mardi Gras,
organisé par le dept. d'Histoire.
Merc. après-midi: Taverne
Merc. soir: Taverne
Jeudi soir: Soirée Disco
Vendredi après-midi: Taverne
Vendredi soir: Musique sur
disque
Sam. soir: Musique sur disque
Dimanche soir: Fermé

Le KachO est fermé pendant
la semaine d'étude.

ELECTIONS

Conseil étudiant Sciences et Génie

Mise en candidature: Du lundi 18 février au
lundi 3 mars

Cabale: Du mardi 4 mars au jeudi 6 mars

On vote le vendredi 7 mars

Pensez-y!!!

CANDIDATS AUX ELECTIONS DI

GERALD LAVALLEE

L'année '80 commence très bien sur le campus car on sent que les étudiants sont intéressés à vouloir changer les choses. C'est pour cette raison que j'ai décidé de poser ma candidature au poste de secrétaire

GASTON AUBE

Cher(ies) étudiant(e)s,

Vous avez probablement remarqué, par l'intermédiaire de la publicité écrite, que je me présente au poste de "Directeur aux Affaires Administratives de la F.E.U.M." Toutefois, avant de prendre une décision quant à savoir pour qui voter, vous vous demandez sans doute qui est ce "Gaston Aube"...

Pour commencer, je suis étudiant en troisième année à la Faculté d'Administration (j'ai déjà étudié un (1) an au département de musique à la Faculté des Arts et pendant ces trois (3) années, j'ai participé à plusieurs activités et occupé divers postes tels que:

Résidence Laurence: animateur, préparé à l'information, secrétaire-trésorier du conseil, réceptionniste.

Faculté d'Administration: membres du projet-impôt (1979), Vice-président à l'information.

Pour ce qui est de ma mise en candidature, je peux vous assurer que si je suis élu, je ferai tout de qui sera en mon pouvoir pour bien vous représenter à la Fédération des Étudiants. Etant donné que le poste auquel je me

présente en tant administratif, je dirigerai également mes efforts à pouvoir soutenir à l'aide de chiffres, statistiques et différents états financiers toute étude menée pour un comité mandaté ou par la Fédération elle-même. Je crois fermement que si une étude est effectivement menée (que ce soit une étude sur les prêts-bourses, la hausse des frais de scolarité, etc.), l'appui d'une telle information s'avère indispensable si on veut aboutir aux objectifs pré-déterminés.

Bien sûr, les sujets primordiaux seront entre autres: la hausse des frais de scolarité, l'appui d'une telle information s'avère indispensable si on veut aboutir aux objectifs pré-déterminés et de l'assurance-chômage et à la complexité des thèmes, j'évi-terai à me prononcer davantage avant d'avoir consulté en profondeur tous les dossiers concernés.

Merci beaucoup de m'avoir lu. Le 19 février, votes "Gaston Aube" car un vote pour moi, c'est un vote pour toi.

Gaston Aubé

général à la F.E.U.M. J'ai été capable de sentir le besoin de changement chez les étudiants, c'est pourquoi je vous propose:

- un nouveau style de leadership
- de revaloriser l'image de la F.E.U.M.

- d'augmenter la participation étudiante au sein de tous les paliers décisionnels.
En ce qui concerne le système d'aide financière aux étudiants j'assure ma pleine coopération aux membres du comité qui préparent notre stratégie en attente de la présentation du rapport de la C.R.S.P.M. prévue pour la fin mars.

La masse étudiante a besoin de ces semaines d'études: je ferai tout en mon pouvoir pour défendre cette position.

Pour ma part, je crois que le Centre Social doit appartenir, à part entière, aux étudiants. Ce sont eux qui ont investis, année après année, dans ce projet.

Je vous demande d'exercer votre droit de vote car le choix d'un exécutif fort et représentatif est entre vos mains.

Gerald Lavallée
étudiant 2ème année
Administration

MARIO THERIAULT

Après une autre année académique que beaucoup d'entre nous ont trouvée en quelque sorte difficile et ce à plusieurs niveaux, il arrive à ce temps-ci du semestre de se prononcer clairement sur la question étudiante. Je décide donc avec conviction de poser ma candidature au poste de Directeur aux affaires académiques pour plusieurs raisons.

Tout de même, si l'on regarde son fonctionnement et son rôle au cours des récentes années, on peut facilement s'interroger. Un leadership qui s'élève en quelque sorte méprisant envers la masse étudiante suivie d'une F.E.U.M. qui n'ose pas initier du travail concret en arguant tant qu'il faut réduire sa crédibilité. Je mets sérieusement en question ces approches et attitudes de travail et je m'y oppose même.

Je compte assez facilement une Fédération qui peut se rapprocher de la masse étudiante en démocratisant ses structures et en initiant un travail concret sérieux.

Enfin, je donne une grande importance à la diffusion large de l'information implicite des étudiants(e) et ce, non seulement en temps crucial, mais aussi à longueur d'année. Je suis convaincu qu'une éducation du genre saura des effets positifs sur tout le mouvement étudiant.

Au fonds, c'est une nouvelle attitude et un nouvel espoir pour la Fédération étudiante. Notre travail se verra clair et précis et je m'opposera à l'absence de la liste des étudiants(e) pour se retrouver culottes bassées devant une grosse machine souvent répressive.

Voici quelques lignes de mon programme:

- contre toute coupure des semaines d'études; pour un rétablissement de nos semaines d'étude et de nos journées d'accueil;

- contre toute augmentation des frais de scolarité;

- pour des médias étudiants (journal, radio) défendant vraiment les droits étudiants(e);

- reprendre contact avec les associations étudiantes nation-



APPEL AUX ARMES(?)

Le conseil académique, un comité représentant de l'exécutif du Sénat Académique, a fait savoir dernièrement qu'il proposerait l'abolition des deux semaines d'études, des journées d'accueil et des journées d'inscription comme étant des journées comptabilisées au calendrier académique comme journées de cours. Au lieu d'avoir deux semaines d'étude, on nous offrirait une semaine de "congé" placée uniquement au deuxième semestre.

Ces changements nuiraient énormément aux étudiants quant à leur situation financière et à leur vie sociale.

D'ailleurs, faute de ces chan-

gements, tous les étudiants finiront plus tard au deuxième semestre (automne et hiver). Sans doute nos académiciens réviseront le point de vue de toute façon nous finissons plus tôt que les autres universités parfois. Oui en effet, ce phénomène se produit de temps à autre, cependant il en est à notre grand avantage de terminer la deuxième session avant les autres institutions.

L'avantage principal d'une session plus courte réside dans le fait qu'elle nous permet de devancer les étudiants d'autres universités à la recherche pour des emplois d'été. Faisons ici mention de l'énorme quantité



d'emplois disponibles pour nous! Vantons-nous en même temps de notre situation financière supérieure "de la merde". Chaque journée de raccourci nous est indispensable. Les emplois sont aussi rares que les billets de trois dollars.

Les nouveaux calendriers académiques suggérés par le conseil académique placeront, pour les années 80-81 et 81-82 la fin du deuxième semestre au 29 avril. Autrement, les étudiants chanceux pouvaient terminer aussitôt que deux semaines à l'avance. Malheureux seront les étudiants ayant déjà trouvé des emplois d'été; la bêtise du conseil académique leur coûtera

deux semaines de salaires. Mécontents seront les étudiants n'ayant pas trouvé d'emploi et cherchant maintenant parmi une foule plus nombreuse d'applicants.

D'autre part, comment organiseront les étudiants afin de démanteler leurs effets avant la fin du mois? Le mois d'avril à chaque année ne contient que trente jours, non quarante jours. Devront-ils démanteler leurs effets pendant la semaine d'examen? Mais non, il faut être doux comme des agneaux et accepter les abolitions décrites. Qui tort ce peut nous faire? Vous vous demanderez. Le tort, vous vous apercevrez, sera dans votre

compte de banque. Etant incapables de démanteler avant la fin du mois, vous serez sujets à de nombreuses frais de location du mois suivant. Y a-t-il du bon sens de payer le loyer d'un mois à cause d'un déménagement retardé de quelques jours?

Hélas! La liste d'inconvénients semble être interminable. Examinons les frais de location de la semaine d'étude, quel étudiant n'expirerait pas un soupir de soulagement lorsqu'arrive la semaine d'étude? Cette semaine reste définitivement une semaine de ratissage, de soulagement à brève échéance, indirectement la semaine d'étude permet à l'étudiant de profiter

LT

les telles que L.U.N.E. (Union nationale des étudiants), J.A.N. E.Q. (Association nationale des étudiants québécois).
En plus de ces revendications,

etc.
La seule manière efficace d'arriver à ces buts c'est par un travail d'équipe sérieux et en allant chercher votre appui.

M. le rédacteur.
Par la présente, notre association désire faire connaître sa prise de position en ce qui a trait aux élections des trois postes exécutifs de la F.E.U.M.
Après maintes réflexions et discussions constructives, nous avons décidé qu'il serait temps de redonner le sérieux, la force créatrice et l'esprit d'initiative à notre Fédération étudiante. Par ce fait, nous, les membres de

l'Association des cotisiés(es) d'Asadie, appuyons entièrement le candidat GRAFE ("pour être à la hauteur") sur trois postes de la F.E.U.M., M. Robert MELANSON.
Nous sommes convaincus que le raisonnement judicieux et la personnalité réservée du candidat GRAFE sauraient remonter la crédibilité et le moral de la F.E.U.M. Nous invitons donc tout individu, groupe et ou

association (particulièrement les "Coyotes") à s'engager dans la lutte et faire connaître publiquement leur adhésion à la conception GRAFE de ce monde.
le 19 février
VOTONS MELANSON!
Association des cotisiés(es) d'Asadie
(cartes de membre en vente à la librairie chrétienne de l'Université chrétienne du général Monkton)



il faudra reprendre le travail au sujet des dossiers du centre social, du système prêt-bourses, des étudiants(es) étrangers (terre), des frais de logement.

Je vous demande donc d'appuyer ma candidature afin de bâtir une vraie Fédération étudiante.

Mario Thériault

JEAN ROY

Salut à tous!

Le 19 février vous aurez à vous choisir un nouvel exécutif à la F.E.U.M.

Personnellement, j'ai l'intention de travailler à établir un climat d'équipe à la F.E.U.M., ainsi qu'avec tous ceux qui auront affaire avec le directeur des affaires académiques.

De plus, certains points méritent une attention particulière comme la mise à jour de la liste des livres français disponibles, les frais de scolarité (naturellement), les coupures projetées sur les semaines d'études, la situation linguistique en générale, la réforme constitutionnelle de la F.E.U.M. (ça s'impose), la charte des droits étudiants.

Il y a bien sûr d'autres points; pour l'instant, je sollicite votre confiance lors de l'élection du 19 février au poste de DIRECTEUR DES AFFAIRES ACADEMIQUES.

N'oubliez pas que la F.E.U.M. c'est vous autres, donc vous devez voter pour être bien représentés.

Jean Roy

plus amplement d'une vie sociale répartie sur la longueur du semestre. On peut en certaines instances se permettre le luxe de prendre un peu de retard dans nos cours et travaux. Jusqu'à date la bien appréciée semaine d'étude présentait une soupape de sécurité.

La mise au rancart de cette soupape augmentera énormément la pression que les étudiants. De plus en plus les étudiants s'éroderont face aux pressions académiques. Les étudiants affligés de problèmes psychologiques quitteront main en main notre campus avec les étudiants désemparés de moyens financiers.

Ah ouï et n'oublions pas les stages! Quand est-ce que le conseil académique suggère qu'ils soient complétés, pendant les vacances de Noël peut-être?

D'autre part, un sondage auprès de la population étudiante démontre de façon très définitive l'attitude des étudiants face aux semaines d'études: quatre-vingt dix-huit pourcent des gens supportent leur existence et leur but. Comment se fait-il que le conseil académique ne considère-t-il pas plus sérieusement les résultats révélateurs de ce sondage? Ils ne peuvent nier le fait que bel et bien, c'est nous, les étudiants qui sommes les consommateurs de cette institution. Dans les cadres de la

société, les institutions et entreprises n'offrant pas à leurs clients ce qu'ils demandent se retrouve souvent parmi les statistiques des compagnies ayant fait banqueroute.

Peut-être le conseil académique ne réalise pas que nous sommes les consommateurs de cette institution... que ce sont nous, les étudiants, qui faisons d'être de l'existence même de l'Université de Moncton.

Peut-être les membres du conseil académique ne réalisent pas qu'ils jouent avec le feu. Certainement nous, les étudiants, ne vivons pas en raison de la faillite financière à l'Université de Moncton. Tel en serait le cas dans la réalité; les

AGATHE ARSENEAULT

ment se fait-il que toute l'énergie des étudiants(es) soit axée ou centrée sur ces activités spécifiques? Ne serait-il pas possible de diriger une partie de notre énergie sur les problèmes fondamentaux qui rongent notre porte-feuille? Je suis consciente de la situation financière minable des étudiants(es) et aussi de la surcharge de travail académique qu'ils(elles) subissent. C'est seulement avec notre collaboration que la FEUM peut nous être utile. Mettes-vous bien dans la tête qu'on a besoin de vous, de vos idées, d'une participation active, de votre support.

Je m'attends de toucher des problèmes importants tels que l'abolition des semaines d'études, l'augmentation des frais de scolarité et de logement, le programme de prêt-bourse. Je ferai une étude approfondie en ce qui a trait au Centre social

pour connaître à fond le rôle de l'étudiant(e) dans ce projet. L'essayer! d'obtenir une réduction des livres à la Librairie acadienne surtout en ce qui concerne les livres obligatoires. J'ai aussi l'intention de faire connaître, par nos médias d'information, tout ce qui se passe à la FEUM (donc tout ce qui a trait aux droits fondamentaux des étudiants(es) pour que ce "réseau" s'ouvre entièrement à vous et ne demeure pas quelque chose d'ambigu. Je vais faire en sorte que les buts de la FEUM soient respectés tels qu'ils sont écrits à l'article 6 (six) de la Constitution.

Si vous croyez que la FEUM n'est qu'un mythe ou qu'une "image" - ensemble ou va le démythifier.

TOUS ENSEMBLES, ON DEVIENT LA FEUM
Agathe ARSENEAULT
Étudiante à la Faculté des Arts



entreprises ne satisfaisant pas les exigences de leurs clients subissent les conséquences.

Quelles conséquences devra subir l'administration, faite de changement aussi monumentalement irraisonnable? Eh bien, c'est de vous, les étudiants, chaque étudiant, que relève la prise de décision.

Dès la semaine prochaine, une pétition de contestation face à ces mesures sera circulée dans chaque faculté. Il revient le devoir à chaque étudiant de signer cette pétition afin de faire ressentir le mécontentement global de la masse étudiante. Si vous n'êtes pas intéressés à signer cette pétition, c'est complètement de vos affaires. Cependant

n'oubliez pas, ce document a comme but d'améliorer votre sort, ignorez-le et c'est vous qui subirez les conséquences néfastes entraînées par les changements.

Rappelez-vous: c'est votre devoir de faire ressentir votre mécontentement. Une pétition contestataire comportant 2441 noms devrait porter suffisamment de poids afin de faire réfléchir notre cher conseil académique.

Advenant le fait qu'une telle pétition n'obtiendrait pas les résultats voulus, l'appel aux armes ne serait-il pas justifié?

De ce point de vue, la masse étudiante qui devra en décider: Appel aux armes, oui ou non.

Dans le cadre des cours **Sociologie du développement**, Société Industrielle et Sociologie de la Santé, le département de Sociologie présente les films suivants:

Sociologie de la Santé

- Le stigmate, 21 min. (Santé mentale)

- La clinique des citoyens, 30 min. (Organisateur communautaire pour la gestion de la santé)

- La chaîne, 29 min. (Santé au travail)

- Les taudis, 26 min. (Épidémiologie Sociale)

- Une balle de gin, 7 min. (Stress et angoisse)

MARDI, LE 19 FEVRIER
ENTRE 13H ET 15H-45 AU LOCAL 005 (CENTRE AUDIO-VISUEL, BIBLIOTHEQUE CHAMPLAIN)

Sociologie du développement
- Les famines, 28 min. (La famine au monde)

- Le développement, 28 min. (Colonialisme et sous-développement)

- Salvador Allende 6: un témoignage, 18 min. (Le Chili d'Allende)

JEUDI, LE 21 FEVRIER
ENTRE 10H ET 11H30 (AM) LOCAL 005 (CENTRE AUDIO-VISUEL, BIBLIOTHEQUE CHAMPLAIN)

Société Industrielle
- Misère et abondance, 59 min. (Les inégalités au niveau international)

- L'Amérique des Ford, 53 min. (L'automobile, l'industrie, le capitalisme)

- Jours après jour, 10 min. (La monotonie de la vie)

- Le char de Djaggernaut, 27 min. (Le voyage d'un réacteur nucléaire en Inde)
JEUDI, LE 21 FEVRIER
ENTRE 13H ET 15H45 LOCAL 005 (CENTRE AUDIO-VISUEL, BIBLIOTHEQUE CHAMPLAIN)

Jean-Claude Dupont au Département d'Histoire-Géographie.

Dans le cadre de la semaine d'histoire, le département d'Histoire-Géographie du Centre, Université de Moncton présente deux conférences de Monsieur Jean-Claude Dupont, le jeudi 21 février. Spécialiste de l'histoire populaire et de folklore en Acadie, il traitera "Un aspect de l'histoire de l'homme: les moyens de transport et de communication en Acadie" à 12h30 au local 214 aux Arts et à 20h00 le soir. Il dirigera un séminaire sur "Les éléments à rassembler dans l'étude des métiers artis-

FILM

Dans le cadre de la semaine d'histoire, le département d'Histoire-Géographie présentera le film, *Le chagrin et le plaisir*, film très controversé sur les collaborateurs et les conditions de vie psychologiques en France pendant la deuxième guerre mondiale. Le film sera projeté dans l'amphithéâtre 163 de l'Edifice du Nursing le lundi, 18 février à partir de 13h00. Ce film est d'une durée d'environ quatre heures.

naux: données technologiques, socio-économique, et folkloriques," local 230 aux Arts.

En collaboration avec l'Université de Moncton, Jean-Claude Dupont est actuellement professeur d'Ethnologie et directeur du Centre d'études sur la langue, les arts et les traditions

populaires des Francophones en Amérique du Nord à l'Université Laval. Monsieur Dupont est l'auteur de nombreux ouvrages: **LES PLUS IMPORTANTS SONT LE LEGENDAIRE DE LA BEAUCHE, Héritage Acadie et dernièrement Histoire populaire d'Acadie.**

Concours d'expression orale

sous le patronage de
L'ASSOCIATION DES ANCIENS, ANCIENNES ET AMIS, AMIES DE L'U.M.

et
L'ASSOCIATION DES BIBLIOTHECAIRES ET PROFESSEURS DE L'U.M.
PREMIER PRIX - \$200.00
DEUXIEME PRIX - \$100.00
TROISIEME PRIX - \$60.00
QUATRIEME PRIX - \$40.00

LE 20 MARS 1980 à 20H
AMPHITHEATRE 163 DES SCIENCES DE L'EDUCATION
THEME: HERITAGE ACADIE

Inscription
(Date limite: le 22 février)
DEMANDEZ VOTRE BULLETIN D'INSCRIPTION au SECRETARIAT de votre faculté ou école

Comité d'organisation
Michel Bastarache, professeur
William Boucher, dir. A.A.U.M.
L. Boudreau-Nelson, professeur
Armand Brun, prof. A.A.U.M.
P. Maurice Chamard, professeur
Edgar Léger, prof. ABPUM
Albert Panetier, professeur
Simone Rainville, professeur

Patronné par l'AAUUM et l'ABPUM
le jeudi 20 mars 1980 à 20 heures
AMPHITHEATRE DES SCIENCES DE L'EDUCATION

FORMULE D'INSCRIPTION

nom Tel.
Faculté Année Département

Titre de l'exposé

Durée approximative

Date

* Veuillez remettre au Secrétariat de l'AAUUM, Loc. 290, Tailleur avant le 2 février

NOUVELLES MODALITES D'INSCRIPTION POUR ETUDIANTS ETRANGERS A UNE UNIVERSITE DE LA FRANCE

Ceci s'applique aux étudiants désireux de s'inscrire dans une Université française pour un programme régulier d'une année universitaire au moins. Sont dispensés de ces formalités notamment les boursiers du gouvernement français, les étudiants qui sollicitent leur inscription au 3^e cycle (et qui doivent donc être titulaires d'une maîtrise au moins), les étrangers titulaires d'un diplôme d'enseignement supérieur français permettant d'accéder directement à un autre cycle d'enseignement (D.E.U.C., Licence, maîtrise, doctorat de 3^e cycle pour les études françaises par exemple).

Pour la grande majorité des autres candidats, il est nécessaire de solliciter individuellement auprès du Consulat de France un dossier de préinscription nu-

méréti qui devra être retourné dûment rempli avant le 7 mars 1980. Aucune autre procédure ne sera admise, et, en particulier, l'inscription directe auprès des Universités françaises ou la régularisation a posteriori de situations non conformes à ces dispositions.

D'autre part, pour les étudiants inscrits soumis à préinscription, un examen linguistique obligatoire est instauré qui comprendra une dictée et un résumé de texte destinés à juger de la capacité des candidats à suivre en France des cours qui, comme on sait, sont donnés en Français. Deux sessions d'examen auront lieu en mars prochain, l'une à Moncton, l'autre à Halifax. Seront dispensés de cet examen les étrangers titulaires d'un baccalauréat français, les étudiants francophones ayant fait toutes

leurs études, en français, et les candidats désireux de poursuivre en France des études de langue française pendant une année au moins dans un centre universitaire spécialisé dans l'enseignement du français aux étrangers.

Les étudiants qui souhaiteraient accomplir l'année universitaire 1980-81 en France sont priés de prendre contact avec le bureau du consulat de France le plus tôt possible, toute inscription parvenue à Paris après le 30 avril devant être automatiquement et définitivement rejetée. Il semblerait que l'année prochaine ces dates seront avancées d'un mois, ce qui impliquera pour les étudiants concernés des démarches dès la fin décembre 1980.

Service d'orientation
Edifice Tailleur 418

Horaire des employés du Kacho

Si vous êtes responsable de travailler aux heures et aux postes indiqués, appeler Yvan à 558-6487

Responsable de soirée	Lundi	Mardi	Mercredi p.m.	Mercredi mat.	Jeudi	Vendredi p.m.	Vendredi mat.	Samedi mat.	Dimanche
Gulchet I	Jean-Claude	Kurt	France	Kurt	Monique	J-Claude	Monique	France	
Gulchet II				Jacqueline	Chantal		Linda	Lucie	
Disc-Jockey			Maurice	Danielle	Greg	Jean	Yvan	Daniel	
Garçons et filles de 1 ^{er}	Nicole	Christiane		Serge	Guyanne,	Denis H.	Roger D.	Pierre,	
compteur	Phillippe				Joctyn		Denis C.	Marcel	
serveurs(es) de tables		Gilles,			Carmel,				
		Elaine			Brian				
			Lise	Louis,	Hilaire,	Mado	Louise,	Alain,	
				Brenda	Anne-Marie		Linda	Sylvie	